

Fotos: ciudad



## Denuncian microbasurales en las afueras de Cesfam Thomas Fenton

Vecinos del sector del barrio Las Naciones denunciaron reiterados problemas sanitarios en las inmediaciones del Cesfam Thomas Fenton, ubicado en calle Suiza N°01441. Según han informado, el área se ha convertido en un foco insalubre debido a la acumulación de basura en un canastillo que no es retirado por los camiones recolectores, ya que se encuentra en la vereda interior.

De acuerdo con la denuncia, en las cámaras de seguridad se ha registrado a personas dejando residuos y basura e incluso neumáticos de vehículos en el sector. Además, se han encontrado desechos que no pertenecen al establecimiento de salud, como vidrios sin la protección adecuada, lo que representa un riesgo para quienes transitan por el lugar.

Los vecinos han solicitado en diversas oportunidades que el canastillo sea eliminado o trasladado más cerca de la calle para facilitar su retiro, pero hasta ahora no han obtenido respuesta.

Ante esta situación, han planteado la necesidad de que inspectores municipales visiten la zona para fiscalizar el manejo de residuos y tomar medidas que garanticen la limpieza y seguridad.

